

I. Beschluss

TOP:

Stadtplanungsausschuss

Sitzungsdatum 18.05.2017

öffentlich

Betreff:

Obstmarktunker als dauerhafter Ausstellungsort für das Leben der Nürnberger während und nach dem Krieg
Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 20.09.2013

Abstimmungsergebnis:

- einstimmig
- angenommen / beschlossen, mit : Stimmen
- abgelehnt, mit Stimmen
- angenommen mit großer Mehrheit
- abgelehnt mit großer Mehrheit

Beschlusstext:

Eine öffentliche Nutzung des Bunkers ist aus Sicherheitsgründen nicht anzustreben..

Das Kunstprojekt "Sebalder Steppen-Kompass", das die Künstlerin Anja Schoeller zur Zeit vorbereitet, deckt viele Fragen bezüglich der Kriegszerstörung, des Wiederaufbaus und des damit verbundenen Wandels des Viertels ab.

Der Stadtplanungsausschuss beschließt deshalb, von einer Nutzung des Obstmarktunkers als dauerhaften Ausstellungsort abzusehen.

II. Ref. VI/H

III. Abdruck an:

- | | |
|--------------------------------------|--------------------------|
| <input type="checkbox"/> Ref. I/OrgA | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> Ref. II/Stk | <input type="checkbox"/> |
| <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |

Vorsitzende(r):

Referent(in):

Schriftführer(in):